



Dokumentation 'Wahnsinn, Wagner!'

Dokumentation "Wahnsinn, Wagner!"
ZDF zeigt zum 200. Geburtstag Porträt des Musikgenies
Kaum ein anderer Komponist polarisiert Publikum und Kritiker so wie Richard Wagner, dessen 200. Geburtstag in diesem Jahr groß gefeiert wird. In der 45-minütigen Dokumentation "Wahnsinn, Wagner!" am Freitag, 19. Juli 2013, 23.30 Uhr im ZDF, zeichnet Autor Martin Schneider ein facettenreiches Bild des revolutionären Musikgenies. Neben zahlreichen Ausschnitten aus dem Werk des Komponisten und einem Blick auf die spannendsten Episoden seines Lebens kommen prominente Wagner-Experten, wie zum Beispiel Stadirigent Christian Thielemann, und Familienangehörige des Wagner-Clans zu Wort.
Kürzlich mussten nach der "Tannhäuser"-Premiere im Düsseldorfer Opernhaus schockierte Zuschauer den Notarzt aufsuchen, während sich in bundesweiten Anzeigen Wagner-Fans auf der verzweifelten Suche nach Tickets für die Bayreuther Festspiele überbieten: Der "Grüne Hügel" bleibt das exklusivste und begehrteste Ereignis im jährlichen Musikkalender. Der "sinnbetörende Rausch" der Wagnerschen Musik - vor dem Nietzsche warnte, der Brahms und Tschaikowski abschreckte - zieht unverändert seine Anhänger in den Bann. Der "Wagnerianer" huldigt seinem Idol mit ehrfürchtiger, ja fast religiöser Hingabe. Woher kommt dieser Mythos? Wer war diese schillernde Persönlichkeit wirklich?
Fotos sind erhältlich über die ZDF-Pressestelle.
Telefon: 06131 - 70-16100
URL: <http://bilderdienst.zdf.de/presse/wahnsinnwagner>

Pressekontakt

ZDF

55100 Mainz

zdf.de

Firmenkontakt

ZDF

55100 Mainz

zdf.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage